

Gutes für die Bachforelle

Firma Riva GmbH Engineering: Spende für Anglerverein

BACKNANG (pm). Vor Kurzem kamen bei strahlendem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen 10 000 kleine Bachforellen von der Fischzucht Lothar Keidel aus der Rhön in der Murrmetropole an, um ihre neue Kinderstube zu beziehen.

Der Anglerverein konnte dieses Jahr den Besatz auf 10 000 Fische aufstocken, weil die Firma Riva GmbH Engineering dankenswerter Weise sich bereit erklärt hat unsere Besatzmaßnahmen finanziell zu unterstützen.

Im Rahmen der Elektrofischung im Februar 2018 an der Aspacher Brücke konnten gut konditionierte und an ihre Umgebung angepasste Bachforellen aus allen vier vergangenen Besatzjahren festgestellt werden. Dies zeigt, dass sich die als Winzlinge mit einer Länge von etwa zwei Zentimetern und einem Gewicht von etwa 0,5 Gramm besetzten Forellen in der Murr gut entwickeln konnten.

Die diesjährigen Besatzmaßnahmen wurden von der Vereinsjugendgruppe und den Vertretern der Firma Riva GmbH Engineering, Yasemin Gümüs und Witold Buenger tatkräftig unterstützt. Unter Anleitung der Gewässerwarte

konnten alle Helfer beim behutsamen Einbringen der Forellen aktiv Hand anlegen. Unsere Gäste konnten hierbei viel über den speziellen und ihre Umgebung angepassten Lebenszyklus der Bachforellen sowie deren Lebensraumsprüche lernen.

Die kleinen Bachforellen wurden wie in den Jahren zuvor in die Nebenbäche und ausgewählte Bereiche der Murr eingesetzt. Hier finden sie ausreichend Nahrung und Versteckmöglichkeiten vor ihren Fressfeinden. Bereits nach kurzer Akklimatisierung war der ausgeprägte Fluchtreflex bei allen Fischen zu erkennen. Die Wasserqualität der Murr und ihrer Nebenbäche bieten seit einigen Jahren wieder gute Voraussetzungen für die Bachforelle. Allerdings aufgrund von fehlenden geeigneten kiesigen Laichflächen sowie den Wanderhindernissen ist weiterhin rund um Backnang kein oder nur geringer natürlicher Nachwuchs der Bachforelle festzustellen. Auf Grund dieses Umstandes sind diese unterstützenden Besatzmaßnahmen durch den Anglerverein erforderlich, damit die Bachforelle bei uns weiterhin heimisch bleibt.



Freude bei allen Beteiligten: Die Bachforellen haben ihre neue Kinderstube bezogen. Foto: privat